

L'OMS annonce une hausse record des cas de Covid-19 dans le monde en 24h



Nations Unies, 13 juillet, (RHC).- La pandémie de Covid-19 a établi ce dimanche un triste record. L'OMS a enregistré 230 mille 370 nouveaux cas dans le monde.

Les chiffres les plus élevés ont été enregistrés aux États-Unis, au Brésil, en Inde et en Afrique du Sud, d'après le rapport de l'OMS.

Ce nombre représente 2 mille 268 contaminations de plus que le record précédent enregistré le 10 juillet. L'OMS avait alors fait état du dépistage de 228 mille 102 nouveaux cas en une journée.

Le nombre de morts reste d'environ 5 mille 200 par jour.

Selon le dernier bilan Covid-19 de l'OMS, le nombre de cas détectés dans le monde est de plus de 12,5 millions. 561 mille 617 personnes en sont décédées. Les statistiques de l'OMS ne prennent en compte que les chiffres officiellement confirmés sur les cas d'infection et de décès fournis par les États.

D'après l'université Johns-Hopkins, le bilan actuel de la pandémie s'élevait ce dimanche à plus de 12,7 millions de personnes contaminées et 566 mille 36 décès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/228343-loms-annonce-une-hausse-record-des-cas-de-covid-19-dans-le-monde-en-24h>



Radio Habana Cuba